



◆“耐久生”になった実感

4月26日(木)～27日(金)に、第40回のロングハイキングを実施しました。両日ともに好天に恵まれ、充実した研修となりました。ご協力ありがとうございました。

「入学して初めての大きなイベントである“ロングハイキング”では、クラスとの絆をひき深め、学年としてひとつの輪を築き上げることができました。今後の高校生活をともにする友達を励まし合いながら長い道のりを完歩できたと自信となり、思い出となり、入学して1か月半。入学初めての定期考査も大変さを実感していますが、1人1人が耐久生としての自覚を持ち、これからも学年一丸となって頑張っていきます。」

(ロングハイキング実行委員長 瀧野楓夢)



◆1年生が先輩から学びました(^o^)

5月29日(火)、「総合的な学習の時間」に、『先輩に話を聞く会～上級生として教える』と題して、3年生が1年生に対して、充実した高校生活を送るために、様々な観点からアドバイスをする企画を実施しました。最初は緊張していた1年生も徐々に打ちとけ、いろいろと質問する様子が見られました。

「3年生の先輩方に話をうかがう中で、まず感じたのは受け答えの丁寧さです。礼儀がきちんと身に付き、普段からとても挨拶ができる先輩方を見習い、私も行動していきたいと思いました。学習に関しても、アドバイスをいただいた「学年+1時間」にこだわり粘り強く頑張っていきます。」

(1年5組 田中花歩)

「苦手科目の内容に対しては、日々の小テスト勉強や確認テストでしっかり理解しておくことが重要だと伝えました。3年生になったときのことや進路について1年生が考えておくこと、私たちが3年間の日々の中で感じたことを伝えられる機会があったのはとても良い事だと思いました。」

(3年6組 岩上佐恵)

「オープンキャンパスにもっと行っておけば良かったこと、勉強はしっかりと計画を立てて取り組めばよかったことなど、自分が後悔していることを伝えました。1年生には、高校生活を振り返ったときに、後悔のないようこれから頑張ってください。」

(3年6組 川口健太)

◆県高校総体壮行式

5月17日(木)、和歌山県高等学校総合体育大会に出場する選手を激励するための壮行式を行いました。各クラブの主将からは、それぞれの目標が力強く語られました。



◆進路・学習・部活動等ポスターセッション～PTA総会～

5月18日(金)、PTA総会が行われ、議事終了後、本校の取組について進路指導・学習指導・部活動等の3つのセクションに分かれたポスターセッションが行われました。この取組は今年で3年目になりましたが、担当者の熱心な説明に保護者の方々も真剣に聞き入っていました。



6月の予定

- 14日(木) 文化祭(一般公開)
- 15日(金) 文化祭
- 16日(土) GTEC
- 20日(水) 考査発表
- 27日(水)～7月3日(火) 1学期期末考査